

EIBAR / La biblioteca reabrirá parte de sus servicios el jueves

EIBAR. DV. La biblioteca municipal Juan San Martín llega a la recta final de la primera fase de su ampliación. Con este motivo, la próxima semana se procederá a abrir una parte de sus instalaciones, que corresponde al espacio que antes ocupaba la sala para adultos. La biblioteca se abrirá el jueves. Sin embargo, desde el Ayuntamiento se solicita que aquellas personas que tengan libros en préstamo no se apresuren a hacerlo en los primeros días, con el fin de que la puesta en marcha del servicio se produzca de forma escalonada. La primera diferencia respecto a la anterior distribución de la biblioteca comienza en la entrada, que se hará por la zona antes ocupada por la biblioteca infantil. Allí se encuentra el mostrador de administración del servicio. Las mesas se encuentran de forma agrupada y ven superada su capacidad anterior llegando hasta las 130 plazas. Las estanterías de libros se encuentran agrupadas para que su consulta no interfiera con las mesas. Una novedad es la colocación de enchufes en las mesas, con el fin de que las personas que acuden con sus ordenadores portátiles y otros dispositivos puedan utilizarlos.

Ampliación para enero

Los trabajos de ampliación continuarán en una zona anexa a la que se abre, por lo que el silencio no será el normal de la biblioteca. Sin embargo, se abrirá la primera fase con el fin de poner en marcha los servicios que hasta ahora han estado parados.

Los niños serán los más beneficiados con el nuevo espacio con que contarán a partir de enero. Sin embargo, mientras tanto contarán con un espacio más reducido y el servicio de préstamo estará limitado en cuanto a materiales. La concejala de Cultura María José Tellería agradeció ayer la paciencia de los usuarios en este periodo sin biblioteca.